

Juniorinnen und Junioren der JSG Trier-Land erhalten Unterstützung von Westenergie

- **Energieunternehmen fördert die Anschaffung neuer Mannschaftskleidung**
- **Starkes Miteinander durch gemeinsames Engagement für den Jugendsport**

Welschbillig, 13. Mai 2025

Die Jugendspielgemeinschaft (JSG) Trier-Land präsentiert sich ab sofort in einheitlichem Look. Durch die Unterstützung der Westenergie konnten die fünf Juniorenmannschaften passend eingekleidet werden und damit als Team noch stärker zusammenwachsen. Auf dem Sportplatz in Welschbillig besuchten der Bürgermeister der Verbandsgemeinde Trier-Land Michael Holstein sowie Westenergie-Kommunalmanager Christian Nathem die Nachwuchsspielerinnen und -spieler bei Ihrem Training.

Der Leiter der Jugendabteilung Richard Klaeren erklärte: „Ein starkes Mannschaftsgefühl beginnt mit einem einheitlichen Auftritt. Mit den neuen Trikots fühlen sich alle Spielerinnen und Spieler als Teil derselben Einheit – ob altbewährt oder neu in der Mannschaft.“ Bürgermeister Michael Holstein ergänzte: „Als Bürgermeister der Verbandsgemeinde Trier-Land bin ich stolz darauf, wie Sport und ehrenamtliches Engagement hier Hand in Hand gehen. Unsere Vereine leisten unverzichtbare Jugendarbeit, fördern Gemeinschaftssinn und schaffen Begegnungsräume – genau das macht unser Zusammenleben stark.“

Westenergie-Kommunalmanager Christian Nathem erläuterte: „Es liegt uns am Herzen, den Nachwuchssport in unserer Region zu unterstützen. Wir möchten den Kindern ermöglichen, ihre sportliche Leidenschaft auszuleben und als Team aufzutreten.“

Westenergie engagiert sich in ihren Partnerkommunen traditionell in den Bereichen Sport, Kultur, Soziales, Klimaschutz und Bildung. Mittels Sponsorings und Kooperationen unterstützt das Unternehmen sowohl kleine Initiativen als auch große Vereine, um mit den Menschen vor Ort auch auf gesellschaftlicher Ebene gemeinsam die Zukunft zu gestalten. Allein über die Mitarbeitendeninitiative Westenergie aktiv vor Ort konnten im vergangenen Jahr fast 400 soziale Projekte unterstützt werden. Seit dem Start der Initiative im Jahr 2005 wurden bereits mehr als 12.000 Vorhaben umgesetzt und von der Westenergie mit über 22,5 Millionen Euro bezuschusst.



Gemeinsam beim Training auf dem Sportplatz in Welschbillig (v. l.): Bürgermeister Michael Holstein, Westenergie-Kommunalmanager Christian Nathem, Leiter der Jugendabteilung Richard Klaeren, Trainer Sebastian Schneider sowie Nils Schneider. (Foto: Westenergie AG / Leonie Fürmeyer)

Bei Rückfragen

Pachelle Flesch
Pressekontakt
T +49 651 812-2207
M +49 162 4306862
pachelle.flesch@westenergie.de

Über die Westenergie AG

Die Westenergie AG mit Sitz in Essen ist der größte regionale Energiedienstleister und Infrastrukturanbieter in Deutschland und das größte Tochterunternehmen der E.ON SE. Die Verteilnetzbetreiber der Westenergie-Gruppe verantworten ein rund 37.000 Kilometer langes Erdgasnetz. Das von ihnen betreute Stromnetz von circa 196.000 Kilometern Länge würde knapp fünf Mal um die Erde reichen. Mit der Infrastruktur sichert die Westenergie-Gruppe die Versorgung von Millionen Haushalten und Unternehmen in Nordrhein-Westfalen, Rheinland-Pfalz und Niedersachsen – nicht nur mit Strom und Gas, sondern auch mit Wasser und Breitbandinternet. Mit etwa 11.000 Mitarbeitenden und rund 1.400 kommunalen Partnerschaften leistet das Unternehmen einen wichtigen Beitrag zur Gestaltung eines klimaneutralen Westens. Zur Westenergie-Gruppe gehören unter anderem die Westnetz GmbH, die Westenergie Netzservice GmbH und die Westenergie Metering GmbH. Weitere Informationen unter: www.westenergie.de